

El barrio de La Cala celebra sus fiestas en honor a San Judas Tadeo

Miembros de la Corporación municipal acompañan a la comisión de fiestas El Aguiló y a los vecinos del barrio en la celebración de sus actos.

Este fin de semana, el barrio de La Cala ha celebrado sus fiestas en honor a San Judas Tadeo. La comisión de fiestas El Aguiló ha organizado diversas actividades en las que han participado también el Alcalde Marcos Zaragoza y miembros de la Corporación municipal.

A lo largo de dos días, la comisión de fiestas ha organizado degustaciones de pescado frito de la Cofradía de Pescadores de Villajoyosa y de paella, espectáculo de magia, verbena popular, concurso de karaoke y la actuación del grupo de pop rock Planta Baixa. El sábado se celebró una misa de campaña en honor a su patrón, San Judas Tadeo, y un castillo de fuegos artificiales puso punto y final a las fiestas de La Cala.

Noticia publicada el 16 de Octubre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas.

